



## **Elections européennes et dissolution de l'Assemblée Nationale Communiqué de la Fédération de Loire-Atlantique du PCF**

La Fédération de Loire-Atlantique du PCF tient à remercier les électeurs ayant soutenu la liste de la Gauche Unie pour le monde du travail menée par Léon DEFFONTAINES lors de ces élections européennes.

A l'heure de l'annonce de dissolution, du retour des politiques d'austérité, d'une extrême-droite aux portes du pouvoir, **il est plus que jamais nécessaire de renforcer notre camp social, la gauche et les forces de progrès pour contester ces orientations et construire de nouveau un chemin d'espérance pour les Français dans le cadre des prochaines législatives comme après. Malgré le score du RN qui culmine à plus de 31% et une abstention encore bien trop élevée, notre campagne et le discours de notre tête de liste auront contribué à démasquer l'imposture de l'extrême-droite** et de son programme antisocial.

En effet, nous n'avons eu de cesse durant cette campagne de défendre une Europe des solidarités et des coopérations plutôt qu'une Europe du libre-échange et du dumping social, de contester l'orientation libérale à l'œuvre sur notre continent et de promouvoir la nécessaire relocalisation de nos emplois pour mener à bien la transition écologique.

Face à la dissolution de l'Assemblée, au risque prégnant d'un basculement historique avec une extrême-droite aux portes du pouvoir combinée à la poursuite de réformes iniques à l'encontre des familles populaires, les habitants du département pourront compter sur les communistes pour les défendre et arracher les victoires dont nous avons tant besoin !

Le Parti communiste français, fort de son implication dans les grandes luttes progressistes de notre histoire et dans la résistance au fascisme, mesure avec une extrême gravité cette situation et appelle à un sursaut. **Nous lançons un appel au rassemblement des forces vives de la nation. Aux partis de gauche et écologistes, aux organisations syndicales, aux associations démocratiques, aux acteurs et actrices des mobilisations pour le progrès social et la transition écologique, aux élus de terrain, aux forces de la création culturelle, aux citoyennes et aux citoyens épris de justice et d'égalité. Il est aujourd'hui possible d'empêcher l'extrême droite de faire main basse sur la France. Il est possible de bâtir de nouveaux Jours heureux, répondant aux espoirs populaires en un avenir meilleur.** Face à ces défis le Parti communiste français sera au rendez-vous de l'immense travail qu'il reste à mener.

**Robin SALECROIX**  
*Secrétaire Départemental du PCF*